



VORANZEIGE – RÜCKBLICK 900 JAHRE WÜRFLACH



Die Gemeinde Würflach feierte im Jahr 1994 ihr 900jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass fanden im Jubiläumsjahr zahlreiche Veranstaltungen statt. Von den Faschingssitzungen über „Das Fest“ im August bis hin zum ersten Advent in der Johannesbachklamm gab es viele gesellschaftliche Höhepunkte.

Organisiert und geplant wurde das Jubiläum von einem Personenkomitee mit 11 Mitgliedern unter der Leitung von dem damaligen Kulturreferenten GGR Bernhard Hainfellner. Zum 30jährigen Jubiläum hat sich dieses Komitee wieder zu einer gemütlichen Zusammenkunft getroffen. Zwei Mitglieder sind leider bereits verstorben (Altbgm. Karl Lassner und Erwin Hainfellner) und zwei weitere haben ihren Wohnsitz nicht mehr in Würflach (Christiane Hauser und Johann Lurf). Im Laufe des Abends kam die Idee, eine Veranstaltung in der Mehrzweckhalle mit Rückblick auf „**900 Jahre Würflach**“ zu organisieren. Dabei werden Filmausschnitte, Fotos und so manche Anekdoten der Komiteemitglieder präsentiert.

Der Termin ist geplant am

Sonntag, den 3. November 2024 um 17 Uhr.

Auf zahlreichen Besuch freuen sich die Mitglieder des Komitees 900 Jahre Würflach:
Bernhard Hainfellner, Hans Schauer, Beate Schützenhofer, Walter Pinkl, Klaus Kraiger, Walter Rupp und
Peter Samwald!